

# 内川



内川小学校だより  
第 37号  
2012.12.05.WED

TEL:46-2705 FAX:46-2107

## 教育目標

- ☆生き生きとした内川の子ども
- ・進んで学び、よく考える子ども
- ・思いやりのある、やさしい子ども
- ・元気で、たくましい子ども

## 心を一つに、ふれあい駅伝がんばりました！

12月2日(日)、第17回矢祭ふれあい駅伝大会が開催されました。前日の吹雪がうそのような晴天に恵まれ、絶好の駅伝日和になりました。開会式では、選手を代表し、松〇大〇くんがすばらしい選手宣誓を行いました。第I部【小学生男子・女子】に出場した「チーム内川Jr.」の子どもたちは、9名の心を一つに1本のたすきをつなぎ、試走のタイムを4分以上も縮めるすばらしい走りを見せました。参加25チーム中22位の記録でしたが、すばらしい大会でした。

午後に行われた第III部【一般男子・女子】には、「チーム内川(職員4+保護者2)」が出場し、6名全員が完走しました。16チーム中14位の記録でしたが、初出場できたことに感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんの子どもたち・保護者・他の学校の先生方から熱い声援を受けたことがとても嬉しく、その声で元気をいただき走り切ることができたと思っています。来年も「チーム内川」は出場予定です。みんなでいい汗をかきましょう。応援ありがとうございました。



子どもたちはレース前に「これからがんばるぞ〜」



6区(アンカー)：梅原 教頭先生

★「11月上旬に出場を決め、練習に取り組んできました。くじけそうにもなりましたが、孝〇さん、〇さん、幸〇さん、昌〇さんが学校へ練習に来てくれたおかげで、なんとか頑張ることができました。

やはり、チームのちからは強いですね。

『チーム内川』はんざ〜い!」

大人はレース後に みんなすてきな顔ですね!

この左手の指を見てください。「ピン」と伸びています。

### 宣誓

ぼくたちは、矢祭ふれあい駅伝の本番に向けて、一生懸命、練習に取り組んできました。

今日まで、家族や仲間、たくさんの方が、ぼくたちの練習を支え、応援してくれました。

今日は、お世話になった方々に「ありがとう」の感謝の気持ちをこめて、がんばります。

駅伝は、一人の力ではできません。チームの心を一つにし、力を合わせることが大切です。ぼくたちは、最後までたすきをつなぎ、全力を尽くして走ることを誓います。



I部	1区 (1,950m)	2区 (2,330m)	3区 (1,240m)	4区 (1,950m)	5区 (2,330m)	6区 (1,240m)
記録	萌〇 10分40秒	大〇 10分44秒	陸〇 6分36秒	亜〇 10分40秒	千〇 10分03秒	亜〇〇 6分26秒

所要時間【55分09秒】「チーム内川Jr」の記録です。

※ 第1位「善郷陸上クラブ」（矢吹町立善郷小学校）の記録 39分25秒 「すごい！」  
6人全員が区間賞です。2位（善郷小）とは3分近い差がありました。



## 勉強になったね、食育体験ツアー！



12月3日（月）の2～4校時、町バスを利用し、リオンドール塙店で「食育体験ツアー」に行ってきました。食育の基礎学習では、栄養士さんからお話していただき、マグネットやキャラクター、たくさんの食材を用いた児童の参加型の授業が行われ、具体的で子どもたちにもわかりやすい内容でした。

店内学習では、お買い物ゲームを通して日常の生活の場である、スーパーマーケットの店頭だからできる本物の野菜を見てさわっての体験・体感学習が行われました。レジ打ちやバックヤードの見学など、普段体験できないこともさせていただきました。4日（火）の朝に昨日の夕食を聞いたところ、クリームシチューにカレーライス、ポトフなど、お土産で頂いた野菜（じゃがいも、人参、玉ねぎ）を使ったメニューの家庭もありました。歓迎の掲示やお土産など、リオンドール塙店の多くの方々にお世話になり、楽しく食育について学ぶことができました。ありがとうございました。



「うまそうな野菜があるな〜。」

お昼前の忙しい時間帯でしたが、専用のレジを設けてくださり、レジ打ち体験も出来ました。

塙店長の荒〇さんをはじめ、多くの方にお世話になりましたね。

